

presentan un aspecto de agostamiento, como pocas veces se ha visto.

La temperatura es templada, á excepción de las noches que resultan algo frescas.

—Se está procediendo á la limpieza de bodegas para dar principio á la recolección del rico fruto de la uva, desconociéndose hasta hoy los precios que girarán.

—Han regresado de Valencia la distinguida señorita Margarita García Rodeñas y el reputado maestro de obras y concejal de este Ayuntamiento nuestro estimado amigo don Antonio Valiente, en compañía de su bellísima hija Niria.

—El día 20 de los corrientes, se efectuó en la iglesia parroquial de Balsa de Vés, el acto de unir en matrimonio al reputado industrial pañadero de este pueblo don Ismael Blesa con la agraciada señorita María Martínez, habiendo actuado de padrinos la bellísima señorita María Blesa y su hermano don Benito, hermanos del novio.

Por reciente lute del contrayente la boda se celebró en familia.

Los nuevos esposos salieron para Barcelona, Madrid y Valencia.

—Ha regresado de Almansa la distinguida y simpática señorita Evangelina Teoás Cuesta.

—En compañía de su distinguida esposa, hijos, y hermana política señorita Matilde Crespo, marchó á los Heriverdes de Cofrentes el reputado médico y estimado amigo nuestro don Cástor Mayoral García.

—En compañía de su simpática hija Teresita regresó á Mahora el jefe de aquella estación telefónica don Federico Latorre.

—Han permanecido en Valencia las distinguidas y bellas señoritas Herminia Villea Pérez y Nati Valiente Pedrón.

—Han obtenido brillantes calificaciones en los exámenes sufridos en el instituto de Albacete, los jóvenes estudiantes de este pueblo, Demetrio y Regalado Villea Pérez, Eloy Pérez González, Francisco y Antonio Chillerón, Rafael y Julio García Cuesta, Miguel García y Juan y José González.

—En compañía su encantadora hija Isabel ha permanecido en Albacete al propietario don Francisco García Jiménez.

—En compañía de su distinguida esposa y bella hija María, ha permanecido en Albacete nuestro apreciable amigo el ex alcalde don Alejo Pérez.

—Ha marchado á Muerza nuestro suscriptor don Gabriel Martínez.

—Tuvimos el gusto de saludar á la simpática y bella señorita Rafaela Monejero, el alcalde don Antonio González y al fabricante de chocolate don Felipe Valiente, de Fuentesbillas; al secretario del Ayuntamiento de Villatoya don Salvador Guardiola en compañía de su preciosa hija Julia; á don José Jiménez Maravalle, de Villa de Vés; á don Julio Masías y don José Usó, de Valencia.

—Ha permanecido en ésta el reputado agente comercial don Julio Jimillo, de Requena.

—Ha sido jubilado el jefe de la subprimaria prisión preventiva de Chiva, nuestro paisano don Juan Antonio Torres.

**SEBASTIAN GOMEZ**  
Representante de las Máquinas de Coser

**SINGER**

Venta de toda clase de accesorios

Calle de Toya \_\_\_\_\_ CASAS IBÁÑEZ



**Chocolates de cacao puro**  
Los preferidos por el público en general

**FELIPE VALIENTE**

FUENTEALBILLA (Albacete)

—Ha regresado de Albacete la distinguida y bella señorita María García Cuesta.

—Ha llegado de Chiva don Gervasio Torres y de Pozo-Secco regresó el reputado comerciante don Julián Nohales.

—Hemos tenido el gusto de saludar al bizarro Teniente de la Guardia civil, accidentalmente encargado del Mando de esta Lina, don Ramón Martínez; á don Anastasio Pérez y don Pompeyo Herrero, alcaide y secretario respectivamente del Ayuntamiento de Alcalá del Júcar, y al propietario don Julio Vergara, de igual localidad.

—Ha llegado de Valencia la encantadora señorita Mercedes Soriano.

—Ha regresado á Valencia la simpática señorita Mercedes Pérez Verde.

—En compañía de su distinguida esposa doña Eritia Martínez y de sus preciosos hijos ha permanecido en ésta el reputado comerciante de Fuentesbillas nuestro buen amigo don Antonio María González.

—A su regreso de Albacete para Alcalá del Júcar tuvimos el gusto de saludar á las bellísimas señoritas Enriqueta Cebrían y Anita Pérez, en compañía de nuestro buen amigo don Cristóbal Cebrían.

—En compañía de su esposa doña Llanos González, de sus preciosos hijos Evglio, Salvador y Carmen, ha permanecido en Fuentesbillas el reputado mecánico don Francisco Sánchez Corredor.

—Han permanecido en ésta el sargento de la Guardia civil don Juan Ruiz de Madrid, y el ex alcalde de Jorquera don Justo Piqueras.

—Restabecida de su enfermedad ha llegado de Jorquera la bellísima señorita María Jesús Piqueras.

—Ha regresado á Mahora el reputado maestro tonelero y buen amigo nuestro don Pedro Garra.

—Ha regresado de Requena la simpática señorita Carmen Cerichero.

—En compañía de su distinguida esposa doña María Martínez ha marchado á Valencia el reputado comerciante don Paulino Nohales.

—Ha visitado este Distrito don Francisco Lorente, de la Casa Rafal Góvara, de Valencia, para ofrecer al comercio en general el cargo de Bacalao «la landete» de curación natural al sol.

—Ha marchado á Murcia el distinguido estudiante de Derecho don José Jara Peralta.

—Desde Barcelona ha sido trasladado á prestar sus servicios de repartidor en esta estafeta de Telégrafos don Leopoldo Pérez González.

—Ha permanecido en Mahora la bellísima y simpática señorita Isabel Rodeñas á donde regresaron las simpáticas señoritas Conxelo Juncos y María Antonia Navarro.

—Ha permanecido en Albacete el reputado comerciante don Andrés Rodeñas.

—Ha regresado de Madriguera la encantadora señorita Bernabela Rodeñas.

—De Valencia para Villamalea pasó por ésta en compañía de su distinguida esposa doña Emilia Moya y encantadora hija Emilia, nuestro distinguido amigo don Gonzalo Jimeno.

—En compañía de sus preciosos hijos tuvimos el gusto de saludar á nuestro estimado amigo el reputado médico de Villamalea don Claudio Moya.

—La Fuente del Viso, situada en la carretera de Casas Ibáñez á Requena, en las cuevas de Toya, está en peligro de quedarse sin agua por haberse rebajado el muro por donde va la cañería. Dado el buen servicio que presta dicha Fuente á cuantos transitan dicha carretera, rogamos al Ilmo. señor Ingeniero Jefe de Obras Públicas de Albacete, dé las órdenes oportunas para su pronta reparación.

—Para el partido de Fútbol que ha de celebrarse el día 27, domingo, en La Roda entre el primer equipo del Atlético de la localidad y el primero de la U. D. Rodeña que ya dimos cuenta en nuestro número anterior ha despertado enorme interés, dándose por seguro un lleno en el Campo del Portazgo. El Atlético Club desplazará á La Roda los siguientes jugadores: Iranzo; Luis; Blesa; Jesús; Villena; Rodrigo; Pita; Estor, Bernabé, J. de la Cruz, Faena.

La Roda alineará á Pablo; Carpeto, Antonio; Paco, López, Moreno; Pochaque, Andrés, Pinilla, Carnera, Eduardín.

Esperamos de nuestros equipos sabrán dejar en buen lugar el pabellón de Casas Ibáñez Deportivo.

## Un muerto y dos heridos en un accidente de motocicleta

En máquina ya el presente número nos enteramos de que ayer, cuando hacían su regreso desde Carcelén á este pueblo el maestro pintor don Calisto Cebrían, un cuñado suyo llamado Enrique Argente y el reputado sastrero don Victoriano Pardo, dueño de la sastrería «La Barcelonesa» montados en una moto de la propiedad del señor Cebrían, al atropellar un perro tuvieron la desgracia de sufrir el vuelco de la moto, del que resultó muerto Enrique Argente, de 17 años, herido de gravedad el señor Pardo y con heridas menos graves el señor Cebrían.

El accidente ocurrió en las proximidades del pueblo de Alatoroz.

Tal desgracia ha producido gran impresión en Casas Ibáñez por ser donde las personas de referencia tienen su residencia y gozan del mejor prestigio.

## PARA LAS DAMAS

### POR IR A LA MODA

Estaba el portero celestial sentado en el vestíbulo del cielo, entre las puertas que dan al exterior y las que comunican con la gloria, y como al mirar al reloj de la portería viase que iba á ser la hora de recibir á la gente, levantóse á ver si del interior le traían la documentación del día.

Apenas se había incorporado, cuando se abrió una puerta por la que asomó la cabecita blonda y rizada de un angelito que, habetenido y sonriente dijo, dirigiéndose al apóstol:

—Viene el Señor.

Hecho el anuncio, se puso á un lado para dejar paso, se postro, cruzó las manitas sobre el pecho é inclinó reverente la cabeza.

acompañado del arcángel Miguel, intructor de los justos en la gloria, entró el Señor, que puso su bendita diestra en la cabeza del infantil espíritu, como un día la había puesto sobre las de los niños de la tierra que quería que se acercasen á El y volviéndose al apóstol que se mantenía respetuoso á alguna distancia:

—Pedro—le dijo—aquí queda contigo Miguel para que recibas á los que de la tierra vienen ya. Esos son vuestros de ellos y excomulgados de comunicarse directamente la sentencia á los que se han de entrar; porque me duele mucho ejercer justicia con los desdichados que no puede salvar mi misericordia. Y como dicen que sueles regañar, acaso por la debilidad que ya sentías allá abajo, espero que no te dejarás llevar de ella con esos desgraciados, que ya tienen bastante con su suerte.

—Señor! A veces, lo confieso, se ya el genio ante los que se apartan de Ti, sin pensar que también á mí tuviste que perdonar; que aunque general os allá en la tierra de donde vine, ver la paz en el ojo ajeno y no ver la viga en el nuestro.